
日 時 平成25年１月10日(木) 14時～16時
場 所 日野市民会館・３階第１会議室

＜第２６回例会＞

日 時 ：平成２５年１月１７日(木) 16:00～20:00
会 場 ：浜寿司本店
【出席報告】
会員総数35名 本日の出席者29名 出席率82％

氏 名 須藤 正義
生年月日 昭和20(1945)年8月7日生
出 身 地 佐渡島
自 宅 八王子市緑町412－7

京王山田マンション2－501
学 歴 亜細亜大学経済学部
職 歴 株式会社京王ストアー

総務部・他
株式会社アコス 総務部

※会員挨拶 須藤正義会員
この度入会させていただく事になり、誠にありがとうご

ざいます。ご指導いただき
つとまる様にしたいと思っ
ています。よろしくお願い
致します。

※バッジ装着
菊池 昭雄会長

開 会 例会委員会 中村代志子委員長

新入会員紹介 会員委員会 土方 尚功委員長

皆さんあけましておめでとうございます。
須藤正義さんが今年から入会されました。所属は会

員委員会です。今年度はあと半年です。次年度7月から
は又新たなお役になるかわかりませんが、よろしくお願
いします。
今年は巳年、へび年です。この「巳」と云う字は、「包」

が変形したいもので、「包」は子宮の中の形が「包」と云う
事、又ヘビが冬眠から覚めて地上に這い出す姿を現し
ています。「巳」は「実」と云われ、「実を結ぶ」と云う言葉
も巳年の意味の一つと云う事です。巳年は人間の才能
の開花や蒔いた種が実を結ぶ年と云われています。
ヘビは大変に執念深い性格を持ち、研究心と情熱と

いう意味を持っています。恩を忘れない事もヘビの性格
としてあります。
ヘビは脱皮しますので、再生のイメージがあって、強

い生命力を想像させます。従って不老長寿のシンボル
にもなっています。
一つ一つが当クラブの活動に対して何か合う様な気

がしましたので、当クラブも前向きに進み、巳(実)のある
クラブになる事を期待したいと思います。皆様にもお力
添え、ご協力をよろしくお願い致します。

①「平成25年度会長候補者選考手続について」会長よ
り提案があり、理事会において協議し、承認をいただ
きましたので報告します。

②東京八王子ＰＣより「第17回生涯学習サロン」開校式
に臨席依頼が届いております。

日 時 2月28日(木) 13時半～
会長・幹事が出席予定になっています。

③昨晩、森久保会員より電話をいただき、「今日出席で
きないのが残念ですが、次回から出席を楽しみにして
おります。皆様によろしくお伝え下さい」と云う事でした。

幹事報告 奥 修兵幹事

会長挨拶 菊池 昭雄会長理事会報告

２０１２～２０１３年度 会長・菊池昭雄 幹事・奥 修平

２０１３(平成２５) 年１月１７日(木) ・ 第２６回例会 第２巻第０７号(通算27号)

＜ 菊池昭雄会長テーマ ＞
自立の精神で、独自の奉仕活動を創造し取り組む
クラブ運営には、相互の理解を深め、協調を旨とする

例会は全会員が集う親睦の広場、参加の喜びを持ち、気楽に楽しく
他クラブとの交流で視野を広め、深化し続けるクラブを目指す



○例会委員会 中村代志子委員長
3月のメンバースピーチは「新規事業に関する全体討

議」で皆様からご意見をいただきたいと思います。

○情報委員会 林 良健副委員長
「プロバスだより」と「ロータリーの友抜粋」を皆様のお

手元に配付させていただきました。会員増強のためのリ
ーフレットは現在表紙デザインなどを印刷所に依頼して
おります。製作代見積額は300部で28,000円になってい
ます。再度理事会に諮って決めていきたいと思っています。

○会員委員会 土方 尚功委員長
①佐々木京子会員より休会届をいただきました。
②「会員手帳」を早急に発行する予定でしたが、会長選
考の問題など細則の変更が考えられます。少し遅れ
ますがご理解の程よろしくお願い致します。

○研修委員会 瀬川 爾朗委員長
国土交通省国土地理院見学を1月22日(火)に開催致

します。ぜひ皆様に参加していただきたいと思います。
アクセスについては配付資料でご確認下さい。
現在までの参加は4名しか申し出がありません。少なく

ても10名位で参加したいと思っていますので、よろしくお
願い致します。次回3月は江東区青海の「海上保安庁」
の見学を予定しています。

○地域奉仕委員会 渡辺 明 委員長
これからの事業計画は3月は日野・飛火野ＲCの献血

運動に協力、4月は多摩川・浅川クリーン作戦に参加致
します。詳細は2月例会で報告させていただきます。
また、「使用済み切手及びペットボトルの蓋収集」は今

まで通り毎月例会時に収集致します。皆様のご協力に
感謝申し上げます。

委員会報告 社会福祉協議会「ボランティア瓦版」が一年間に何回
が発行されます。「ペットボトルの蓋」は平成24年11月現
在で701㎏になりました。この活動に協力している団体・
個人名の中に東京日野プロバスクラブの団体名も書か
れています。3月に新しく発行されましたら回覧したいと
思います。2㎏で一人分のポリオワクチンになりますが、
平成24年9月20日分までで351人分が集まっているよう
です。

○ゴルフ同好会 疋田久武会長
3月の予定は相武ＣＣに5組の予約をしました。参加予

定の皆様に資料を配付します。

※今回の例会は省略しました。

全日本プロバス協議会・第2回関東中央地区交流会
は2月20日(水)に行われます。参加については各委員長
に取りまとめをお願いしてありました。委員長からの報告
をいただきたいと思います。
「光の家・正秋バンド」には皆様のご協力を頂いており

ますが、当クラブとして独自の支援は出来ないかと話し
合っています。
田中理事長の奥様は、「正秋バンド」の生みの親でも

ありますが、2年ほど前に亡くなられました。メンバーは目
が見えないだけでなく、様々な障害を持ちながらも努力
を重ね全国に知られる様なバンドに成長しました。
生前奥様は彼らの成長の頑張りにたいし、何らかのお

返しが出来ないかと考えていました。理事長は、その意
を組んで来月メンバー9人とスタッフを含めて20名をハワ
イに招待旅行することになりました。
クラブとしても地域奉仕委員会とも相談しながら今後

の支援を考えたいと思います。
＜今月の会報担当 林 良健委員＞

プロバスクラブ賛歌

閉 会 澤田研二副会長

○花柳流・日本舞踊 信田 侑子会員(花柳寿乃侑)

メンバースピーチ

日本舞踊・祝船

日本舞踊・千代の寿

＜写真撮影・矢野凱弓会員＞

新 年 会

編集・発行 情報委員会

小西弘純・林 良健・安孫子秀子・大島芳幸・新田 進・小林昭治


